



Comentario

Luis Cárdenas (Periodista)

“La coalición firme en sus acuerdos, ayer salió porque así tenía que salir y Luis Cházaro, que es un viejo lobo de mar de la coalición, es un diputado importante para los temas financieros incluso en el PRD, fue cuestionado sobre Alejandro Moreno y la cantidad de escándalos que tiene; parece ser que la coalición tiene esta visión en donde dice ‘o sea sí somos unos puercos, corruptos, asquerosos, pero los del frente son más’; neta ellos quieren hacer como que no pasa nada, ellos quieren obviar las ‘porquerías’ de un Alejandro Moreno, obviar las ‘porquerías’ de una clase política desgastada en la cual cada vez cree menos gente”.

<https://drive.google.com/file/d/1Gv-exr5yIHV4WOx5kaVaBsELIDjW47yy/view>